

SPORT/BIENS DE CONSOMMATION : Atmosgear lance ses premières paires de rollers électriques

La jeune start-up [ATMOSGEAR](http://www.atmosgear.com) basée à Compiègne qui développe des rollers électriques ultra rapides, pour lesquels elle a déposé deux brevets, a lancé les pré-commandes de ses 500 premières paires. L'entreprise compte aujourd'hui cinq personnes et vise la commercialisation de 3 000 paires en Europe et aux États-Unis en 2024, et a l'ambition d'atteindre les 10 000 rollers en 2025. www.atmosgear.com